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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成３０年４月２８日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 西庄公民館 

出席議員 

（班長） 山条忠文  

（司会） 植原泰 （説明）楠井常夫 （記録）鳥飼年幸 

（班員） 松成国宏，吉田耕一 

（議長） 大藤匡文 

参加市民数         ４５人（男性２７人，女性１８人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶 

・出席議員紹介 

・予算の概要及び新規主要事業・審議内容の概要 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶 

質疑応答 

〈質疑〉 新築カヌートレーニングセンターのメリットはあるのか。 

〈回答〉 オリンピックの練習地として，全国に坂出を知らせる良い機

会なので，他国，他県からの合宿等を誘致することが目的である。 

 

〈質疑〉 市民ホールに代わるものの予定はあるのか。市立病院跡地に

市民ホールを建てる予定はあるのか。 

〈回答〉  多くの人が集まる施設を建設予定と聞くが，詳細は未定。 

〈質疑〉 中央公民館の契約が切れた時に更新するのか，新築移転する

のか。また，その費用対効果はどうなのか。 

〈回答〉 旧市立病院の跡地に市民ホール，中央公民館，社会福祉協議

会などを盛り込んだ複合型施設を建設予定と市長が答弁している。詳

細については先ほど説明したように不明。 

 

〈質疑〉 府中湖カヌー競技場の整備について，オリンピック終了後は

どのように活用する予定なのか。他の競技に使わないのか。 

〈回答〉  現在の段階では，他の競技もという考えはないが，オリンピ

ック終了後も高校総体や全国大会などを実施し，坂出の名を全国に知

らせる。 

 

〈質疑〉 福祉関係で共助を強調されるが，議会としてはどう捉えてい

るのか。 

〈回答〉  地域包括支援センターを中心に，坂出ささえまろネットワー
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クを創設中である。今年度から第２層協議体を各地区に設置しようと

している。議会としては協力する体制をとるつもりである。 

 

〈質疑〉 コミュニティ協議会を坂出市はなぜ作らないのか。また，議

会としても協議はしているのか。 

〈回答〉  予算的な問題で難しい。この意味からもささえまろネットワ

ークを推進している。 


